

# La CIA Intervino en los Incidentes de Ezeiza, Acusa la Juventud Peronista

EL DIA  
23 de Jun  
1973

JFE, AFP y UPI

BUENOS AIRES, 22 de junio.—En los incidentes de Ezeiza "intervino la Central de Intendencia Norteamericana (CIA) con sus infiltrados que tienen dentro del movimiento peronista", expresa una declaración entregada anoche a la prensa durante una conferencia realizada en la sede justicialista de esta capital.

La declaración de la "Juventud Peronista-Consejo Nacional" dice que "la organización del acto estuvo destinada a impedir el encuentro de Perón con su pueblo".

"Esto —agrega— es responsabilidad de algunos miembros de la comisión organizadora" y citan concretamente al teniente coronel Jorge Osinde que —afirma la declaración— estuvo a cargo de una banda armada con armamentos pesados.

Al relatar su versión del enfrentamiento, aseguran que esos grupos —trescientos mercenarios armados— tuvieron la custodia del palco, mientras que "del otro lado estaba la juventud peronista con el pueblo".

Responsabiliza además la declaración juvenil a Norma Kennedy de "radiar a la juventud peronista de las tareas de control y organización" y acusan a Alberto Brito Lima de "sabotear sistemáticamente la llegada y regreso de los compañeros del interior del país que aún deambulaban dispersos".

Denuncian también que en Ezeiza "se armó una sala de interrogatorios donde se torturó a los compañeros brutalmente".

Mientras se desarrollaba la conferencia de prensa, en la misma sede justicialista eran velados los restos de Horacio Ángel Simón, a quien se le identificó como del grupo Montonero, y que resultó muerto durante el tiroteo de Ezeiza.

## COMENTARIOS SOBRE EL DISCURSO DE PERÓN

El general Juan Perón dio anoche un primer paso hacia la constitución de una gran coalición de partidos en Argentina, eligiendo la vida de la moderación, afirmaron hoy aquí los observadores.

Perón, que se dirigió por primera vez al país desde septiembre de 1955 en medio de

la más absoluta libertad, lanzó un llamado a la unión de todos los argentinos, sin distinción de partidos.

Ricardo Balbín, líder de la Unión Cívica Radical, que es la segunda fuerza política del país después del peronismo, opinó que "este discurso era necesario y ha resultado oportuno. Su contenido es claro y su intención levantada. Alude a lo que, en la campaña (electoral), definió como la necesidad de consolidar el frente interno del país".

Por su parte, Enrique Vanoli, secretario del Comité Nacional de la UCR calificó de "útiles y necesarias" las palabras pronunciadas por Perón.

En París, *Le Monde* escribió hoy: El general Juan Perón, en su mensaje del jueves, "dio una lección a la juventud del partido que ya creía asistir al principio de una revolución y al ingreso en una patria socialista".

El diario subraya que Perón propuso como primera meta la "reconstrucción nacional" y que insistió sobre el hecho de que la "revolución debe ser pacífica".

## ADVERTENCIA

Perón lanzó una inequívoca advertencia a la extrema-izquierda mientras el gabinete argentino buscaba coordinar con las fuerzas armadas acciones de mantenimiento del orden.

Veinticuatro horas después de su regreso definitivo a su patria, marcado por una sangrienta lucha entre peronistas "ortodoxos" y grupos de extrema izquierda, Perón formuló esta advertencia en un mensaje al país.

Mientras tanto, fueron detenidos hoy a 100 metros de la casa del ex presidente Perón, dos hombres y una mujer que ocupaban una ambulancia en cuyo interior se habían hallado armas y explosivos, según informó esta noche una fuente oficial.

La detención de los dos sospechosos siguió a la difusión de un documento atribuido a los servicios de seguridad según el cual guerrilleros izquierdistas planeaban asesinar a Perón.

El ministro del Interior, Esteban Righi, desmintió ese documento, pero una fuente de la presidencia de la nación, de la cual dependen todos los orga-

nismos de seguridad de la Argentina, confirmó su autenticidad y dijo que había sido preparado por pedido del presidente Héctor J. Cámpora.

En Córdoba un grupo de presuntos policías difundió un comunicado en el que se atribuye la comisión de un atentado registrado hace tres días contra el secretario general del Movimiento Peronista, Juan Manuel Abal Medina.

Al mismo tiempo, el grupo, que se identifica como un autodenominado "Comando Policial Argentina Córdoba", reitera advertencias contra el ministro del Interior, Esteban Righi, y formula amenazas contra guerrilleros.

En tanto en esta misma ciudad, un grupo armado no identificado secuestró esta mañana al industrial Manuel Barrado, según informó una fuente policial.